
Protokolleintrag vom 24.08.2016

2016/112
Schriftliche Anfrage von Anjushka Früh (SP) vom 06.04.2016:
Schulraumbedarf im Einzugsgebiet des Schulhauses Blumenfeld, mögliche Erweiterung des Schulhauses sowie künftige
Nutzung der Pavillonschule Ruggächern

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 544 vom 29. Juni 2016).


